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Antonella Ingianni: “Il centrosinistra
riparta dall'ascolto e dalle idee”

RISPETTO AL NUOVO GOVERNO REGIONALE I VERDI SARANNO “SENTINELLE ATTIVE E PRESENTI”

Grave situazione economica comunale, Cambia Petrosino all’attacco
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Il rimpianto per il seggio parlamentare
mancato, ma anche la soddisfazione
per i consensi ottenuti e per le energie

che si sono aggregate intorno alla sua
candidatura. Antonella Ingianni è reduce
da una campagna elettorale in cui ha sa-
puto catalizzare l'attenzione di un'area
progressista che è chiamata a ricostruire
una proposta politica convincente dopo
la debacle alle amministrative del 2020.
Come commenta il dato di Marsala?
E' un dato confortante e interessante.
L'alleanza Verdi-Sinistra Italiana ha rac-

colto il 10%: considerato che questa lista
non era presente alle passate elezioni, si
tratta di un risultato importante, che va
valutato per quello che è in termini per-

centuali, considerando che il dato nazio-
nale è del 3,6%. Nonostante i nume-
rosi appelli a votare i candidati locali,
all'uninominale i marsalesi hanno
eletto Marta Fascina. Che ne pensa?
E' vero che i marsalesi l'hanno votata,
ma vorrei sottolineare che i dirigenti lo-
cali del centrodestra hanno lasciato che
venisse candidata senza battere ciglio.
Mi pare piuttosto discutibile, poi, che si
possa dire che essendo vicina a Berlu-
sconi aiuterà il territorio a interloquire
con lui... [ ... ]      ...continua in seconda

In vista della conferenza stampa che il sindaco di Pe-
trosino Giacomo Anastasi oggi, a cui farà seguito una
un’assemblea pubblica per la cittadinanza di sabato

8 ottobre, sulla situazione economica in cui versa il Co-
mune petrosileno, arriva quasi a volere anticipare quello

che accadrà domani, una nota a firma del gruppo Cambia
Petrosino, firmato dalla Giunta dell’ex primo cittadino
Gaspare Giacalone, come primo firmatario, ma non solo.
Tra le firme in questione sono assenti alcune figure che
hanno caratterizzato il passato quinquennio e soprattutto

il candidato sindaco e già assessore Roberto Angileri. Di
seguito riportiamo la nota con le relative firme: “E’ arri-
vato il momento di metter fine al nostro volontario si-
lenzio. [ ... ]

...continua in quarta

“CRESCE LA TARI, MANCANO I PROGETTI. E’ INCAPACITÀ?”. IL  PRIMO FIRMATARIO E’ L’EX SINDACO GASPARE GIACALONE
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DI PIETRA SU GRILLO: “E’ UN SINDACO O L’AMMINISTRATORE DI UNA SPA?”

Come era prevedibile la seduta
del Consiglio comunale di Mar-
sala di giorno 5 ottobre, è ini-

ziata con una serie di comunicazioni su
argomenti più disparati. Pino Ferran-
telli ha ricordato la morte di Gorba-
ciov, per il quale ha chiesto un minuto
di silenzio per la scomparsa. minuto
che si è tenuto. Flavio Coppola è inter-
venuto sulla riorganizzazione delle
scuole superiori marsalesi, L’assessore
Valentina Piraino ha ricordato la mani-
festazione in difesa sulle donne che si
terrà sabato prossimo 8 settembre. Lele
Pugliese ha ringraziato gli elettori sul
voto espresso a favore del suo partito
Fratelli d’Italia. Il consigliere ha poi
precisato che il vice sindaco Paolo

Ruggieri non è in “quota” al suo par-
tito. Il nostro deputato Nicolò Catania
chiederà un incontro con l’amministra-
zione per discutere serenamente di rap-
presentanze in giunta. Gabriele Di
Pietra annuncia che il suo gruppo “Ci-
vicamente” non è stato coinvolto nella
discussione relativi agli atti propedeu-
tici all’approvazione del Bilancio. Il
consigliere ha poi lamentato il ritardo
con cui l’amministrazione diffonde le
notizie di iniziative che prende. E’
stato poi prelevato il punto relativo al
Rendiconto di Bilancio. L’atto è stato
poi illustrato dal dirigente del settore
del comune Filippo Angileri. E’ stata
poi la volta del presidente della appo-
sita commissione Pino Ferrantelli che

ha parlato a nome della commissione
Finanze. Gabriele Di Pietra si è chiesto
se il sindaco Massimo Grillo è il primo
cittadino oppure pensa di essere un
amministratore di una Spa: “…meno
impegni significa meno servizi per i
cittadini. secondo noi c’è una diffe-
renza tra totale d ‘incassi e totale di
spese di tre milioni di euro e gli uffici
lo avevano previsto?”. La replica tec-
nica è stata fatta dal dirigente. L’atto è
stato poi approvato all’unanimità. E’
stato poi approvata l’immediata esecu-
tività. Il presidente Sturiano ha poi an-
nunciato che il Consiglio sarà
convocato per giorno 17 ottobre per di-
scutere del Bilancio di Previsione.

Il Consiglio comunale lilybetano
approva il Rendiconto di  Bilancio

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.414ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

6 ottobre Differenza
rispetto al 5 ottobre

+133

547 +216

27 0

143.421 0

764 0

293 +35

18 +1

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Antonella Ingianni: “Il centrosinistra ri-
parta dall'ascolto e dalle idee”] - Intorno
alla sua figura si è ritrovato buona parte
del campo progressista marsalese. La
sensazione è che si possa costruire qual-
cosa per il futuro: ne state già parlando?
Dopo una campagna elettorale c'è sempre
la necessità di resettare la propria vita.
Anche un risultato interessante come il no-
stro va valutato con calma. E' un risultato
che presuppone la mia attenzione e di tutti
quanti si sono raccolti attorno a questa can-
didatura. Dietro non c'era un'organizza-
zione pesante, un potere economico o
politico, ma una persona nuova all'espe-
rienza politica, che si presentava con il pro-
prio bagaglio professionale e personale.
Spesso le divisioni, dal nazionale al lo-
cale, hanno danneggiato il campo pro-
gressista. Da dove può ripartire

quest'area politica per riproporsi in ma-
niera credibile a autorevole dopo il risul-
tato del 2020, che rappresenta il minimo
storico del centrosinistra in città? Essere
divisivi è una condizione ingloriosa. Can-
didarsi per unire dipende dallo spessore
delle proposte e dalla idee che si espri-
mono. Quando si parla di cose concrete,
semplici, ma non per questo scontate, le
persone tornano ad appassionarsi. In queste
settimane, ho ritrovato al mio fianco tante
persone che si erano allontanate dalla po-
litica. La politica non si deve fare dentro le
stanzette pubbliche o private, ma aprendosi
all'ascolto e alla proposta. Bisogna dare
concretezza alle idee ed evidenziare che il
bene pubblico ha sempre una valenza pri-
maria rispetto all'interesse personale. La
campagna elettorale è stata anche un'oc-
casione per incontrare la città e com-

prenderne maggiormente i bisogni. Che
momento sta vivendo Marsala? Molte
persone mi hanno detto che avrebbero vo-
tato solo in funzione della mia presenza, in
quanto rappresentava una novità rispetto
agli ingranaggi che molti non sono più di-
sponibile ad accettare. Se non ci fosse stata
questo tipo di proposta da parte dell'alle-
anza Verdi-Sinistra Italiana, si sarebbero
astenuti. L'alta astensione di questa com-
petizione elettorale resta un fattore nega-
tivo e la politica che allontana i cittadini
dal voto è un elemento su cui bisognerebbe
riflettere. In questa campagna elettorale è
venuta fuori anche l'importanza di consen-
tire ai fuorisede di votare. All'inizio molti
di loro hanno partecipato agli incontri che
abbiamo organizzato, mostrando grande
entusiasmo. Poi sono dovuti partire. Non si
può continuare a privare questi ragazzi del

voto, la politica deve intervenire con ur-
genza, l'attenzione verso i giovani non
deve essere una frase fatta: occorre creare
le condizioni per farli votare, ma anche op-
portunità di lavoro, università e servizi
adeguati, altrimenti li perdiamo per sem-
pre. Antonella Ingianni è anche dirigente
regionale dei Verdi. Che posizione assu-
merete nei confronti del governo Schi-
fani? Ci porremo in maniera critica, da
sentinelle attive e presenti. Il tempo che vi-
viamo è segnato da una crisi climatica che
ci attraversa in maniera forte, oltre che
dalla guerra. La voce dei Verdi deve dire
con chiarezza che la transizione ecologica
va fatta in maniera seria e corretta, nell'in-
teresse dei cittadini e non delle lobby. E
anche la pace può essere portata avanti con
azioni concrete, anche a partire dalla Re-
gione. [ vincenzo figlioli ]

Ancora problemi allo Scorrimento Veloce. I pendolari che da Marsala
devono recarsi nel capoluogo di Provincia protestano a gran voce
perchè la strada, anzichè essere arteria di collegamento rapido tra

punti opposti del territorio, finisce per essere ancora una volta una bolgia di
caos e code. Sono ben due i semafori che regolano il traffico subito dopo
l’ospedale alla prima galleria. C’erano dei lavori da effettuare ma per dei ri-
tardi causati dall’acquisto di segnaletica, ad oggi la situazione dello Scorri-
mento Veloce è sempre la stessa, grandi code di macchine che attendono più
di 20 minuti prima che le file smaltiscano, considerando che il rosso di un
semaforo ha una durata di circa 6 minuti. Ma la zona sembra dimenticata da
Dio. O dall’Amministrazione.

Ancora disagi allo Scorrimento Veloce, semafori e code
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LA MOSTRA SI INAUGURA OGGI ALLE 17,30  IN UN PERCORSO TRA ORIENTE E OCCIDENTE

Venerdì 7 ottobre alle
ore 17.30 nella Sala
Cavarretta del Con-

vento del Carmine di Mar-
sala, si inaugurerà la mostra
del pittore mazarese Paolo
Asaro, dal titolo “Visioni
d’artista tra Oriente e Occi-
dente” a cura della profes-
soressa Carla Messina.
Dopo il conseguimento del
diploma nel 1990 presso
l’Accademia di Belle Arti di
Palermo, Paolo Asaro ha

esposto le proprie opere di
scultura e di pittura in di-
verse mostre personali e
collettive, realizzando
anche lavori su commis-
sione sia private che pub-
bliche. Sua è la “poltrona”
in bronzo su cui sedette
Giovanni Paolo II, in occa-
sione della sua visita alla
diocesi di Mazara del Vallo
nel 1993. Dopo un periodo
trascorso a Brescia, nel
2006 fonda l’etichetta di

produzione indipendente
Zerkalo Video arte audiovi-
siva digitale. Dopo essersi
trasferito in Sicilia, nel

2016 inizia l’opera grafica I
Trionfi del Regno di Sicilia;
78 tavole illustrate in forma
di Tarocchi, aventi come

tema i personaggi del regno
arabo-normanno di Sicilia.
Artista di spicco della co-
siddetta Scuola di Mazara,
fondata nel 2020, Paolo
Asaro espone per la prima
volta a Marsala, in un itine-
rario espositivo di stili e di
forme, che si articola in
dieci anni di attività (dal
2012 al 2022) tra il periodo
lombardo e il ritorno in Si-
cilia. Un’evoluzione arti-
stica nel linguaggio

pittorico, influenzata dal-
l’oriente arabo e bizantino e
dai maestri dell’arte con-
temporanea europea che de-
termina uno stile unico e
del tutto originale che fa di
Asaro, una delle più signifi-
cative realtà artistiche sici-
liane contemporanee. Orari
di visita della Mostra: lu-
nedì 10/13, pomeriggio
chiuso; da martedì a dome-
nica 10/13 – 17 /19.

All’ex Convento del Carmine le “Visioni d’artista” di Paolo Asaro 

Il Cinema Golden di Marsala proietterà dal 6 al 12 ottobre due film. “Dragon Ball Super - Super
Hero” proseguirà alle ore 18. L'organizzazione malvagia dell'Esercito del Fiocco Rosso si riforma
con nuovi e più potenti androidi, Gamma 1 e Gamma 2, per cercare vendetta e uccidere Gohan.

Alle 20 e alle 21.30 invece verrà proiettato il film "Dante" diretto da Pupi Avati. La pellicola, ispirata
al libro di Giovanni Boccaccio "Trattatello in laude di Dante", narra la vita del Sommo Poeta rac-
contata dallo stesso Boccaccio. Nel cast Sergio Castellitto, Enrico Lo Verso, Alessandro Haber, ecc.

Al Cinema Golden continua
Dragon Ball e arriva “Dante”



[ Grave situazione economica comu-
nale, Cambia Petrosino all’attacco ] -
In diverse occasioni è stato detto alla cit-
tadinanza dalla nuova amministrazione
di aver trovato una situazione finanziaria
disastrosa… La mancanza di liquidità in
cui versa l’ente Comune è causata esclu-
sivamente dalla mancata approvazione
del rendiconto, che ha provocato il
blocco dei trasferimenti sia da parte
dello Stato che della Regione. Sono tra-
scorsi tre mesi dalle ultime elezioni e la
nuova amministrazione dovrebbe spie-
garci perché tale rendiconto non è an-
cora stato approvato. Hanno preferito
nascondere inattività ed incompetenza
con chiacchiere inutili… solamente
qualche giorno fa, la giunta (non ancora
il Consiglio comunale) ha finalmente
approvato uno schema di rendiconto da
cui emerge un taglio di quasi 3 milioni
dei residui attivi, senza spiegarne le ra-
gioni. Chiediamo: perché il Comune di
Petrosino ha eliminato questi residui at-

tivi? Sta forse rinunciando ad incassare
dei crediti giusto per fare apparire la si-
tuazione finanziaria come conviene
loro? Perché sono stati accantonati circa
12 milioni di euro che sono perfino
molto di più del totale dei residui pas-
sivi? La stessa amministrazione Ana-
stasi, che ha ripetuto in tutte le salse di
non avere soldi, ha provveduto ad ap-
provare atti che vanno nella direzione
esattamente opposta. Il 21 settembre
scorso con determina n. 100 ha tentato
di aumentare il compenso per sindaco,

assessori e presidente del consiglio di
ben il 30%. È vero che la legge lo per-
mette, ma dove sono finite tutte le loro
remore e preoccupazioni sulla situazione
finanziaria definita “disastrosa”? Peral-
tro, l’attività amministrativa della giunta
in questi mesi è stata estremamente
scarsa”. Il gruppo continua: “Sono stati
conferiti incarichi senza alcuna selezione
pubblica. Giusto per fare un paio di
esempi: un addetto stampa per 15 mila
euro e un non meglio definito incarico
ad un consulente per ben 5 mila euro.
Clamorosa, infatti, l’approvazione del
Piano Economico Finanziario 2022 per
la Tassa sui rifiuti che ha portato ad un
aumento di quasi il 40% delle bollette…
Infine appare rocambolesco il tentativo
di far credere di avere trovato una situa-
zione finanziaria inaspettata e sorpren-
dente. I cittadini sanno benissimo che
tutti gli atti sono pubblici e visibili nel-
l’albo pretorio. Il Comune di Petrosino
negli ultimi dieci anni ha offerto pun-

tualmente servizi essenziali per la citta-
dinanza, realizzato opere pubbliche, e
pagato stipendi e fornitori. Non è perciò
credibile un improvviso blocco totale”.
Infine si parla dei progetti pendenti:
“Non abbiamo notizie del progetto del
Polivalente, per il quale sono già stati
stanziati 230 mila euro, oppure del pro-
getto di Torre Sibiliana e della Casa
dell’acqua, del progetto per la realizza-
zione della Pista ciclabile ed ancora dei
4 milioni stanziati per il programma
Su.Pr.Eme Italia per il superamento delle
emergenze e gravi marginalità dei citta-
dini stranieri. I cittadini vogliono un’am-
ministrazione che lavori e che sia
competente e competitiva, non il contra-
rio”. La nota è stata sottoscritta da: I rap-
presentanti del gruppo Cambia Petrosino:
Gaspare Giacalone, Rocco Ingianni, Fe-
derica Cappello, Luca Facciolo, France-
sco Zichittella, Davide Laudicina,
Fiorenza Pace, Anna Maltese, Ignazio Di
Dia, Katia Pipitone. [ c. m. ]
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IL FUTSAL AZZURRO INCONTRA NELLA GARA DI RITORNO I “CUGINI” MAZARESI

Dopo lo stop nel Campionato di Serie C1 di Calcio a 5, contro l’ostico Tiki Taka, il Marsala
Futsal vuole organizzare una grande festa di sport invitando gli appassionati e chi vuole
approcciarsi a questo sport per far sentire il tifo alla squadra azzurra. La prossima sfida

infatti, si giocherà domani, sabato 8 ottobre, alle ore 17, presso il Palazzetto dello Sport di Mar-
sala contro l’Asd Futsal Mazara 2020 per cercare di replicare la vittoria ottenuta in Coppa contro
la formazione canarina all’andata. L’ingresso è gratuito lato tribuna. 

Sabato di Coppa Italia Calcio a 5 al Palasport di Marsala

SPORT


